



夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

第24号

令和6年11月5日発
文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

★1・2年生が「いもほり」！

10月30日(水)に、1・2年生が、いもほりをしました。5月に苗を植えてから、ずっと観察や草取りなどのお世話を続けてきました。途中、かなり蔓が伸びて花壇を大きくはみ出すほどでした。蔓ボケも心配されましたが、さて、どうでしょうか？ 前日に蔓を刈った畑に入るや否や、1・2年生は夢中で探し始めました。「あった！」という歓声は上がったものの、なかなか掘り出せません。周りをスコップで掘ったり力を入れて蔓ごと引っ張ったりとがんばっていました。だいぶ芋の姿が見えてきても抜けません。数人で協力して何とか掘り出そうと懸命にがんばりました。そして、次々に大きな芋が出てきて、またまた歓声の嵐です。



さあ、このいもをどうやって食べようかが次の悩みですね。おいしく食べてくださいね！

★いい人を見つけたコーナー(10月)！

10月31日(木)の昼の放送で、10月に「いい人を見つけたコーナー」に投稿された内容について紹介がありました。学級の友達がはさみを忘れたときに貸していた段こと乃さん(有村美緒さんより)、一緒に掃除場所の人が来ていないときに掃除を手伝ってくれた江藤優翔さん(奥野葵翔さんより)、給食準備の時に友達が落としてしまった小さいおかずを自分のティッシュすぐにふき取ってくれた有村帆波さん(高月琉愛さんより)、日曜日の2時間、サッカーが上手になるために御両親と一緒にフリーキックやゴールキーパーの練習をがんばっていた小野愛斗さん(教頭先生より)が紹介されました。いいことをした・がんばっている友達、すばらしいですね。また、それを見つける目をもつ人もすばらしいですね。11月もいいことをしている人をどんどん見つけて投稿してほしいと思います。

★みやざきシェイクアウト訓練！

11月1日(金)の2時間目が終わると、突然、放送から「訓練です。訓練です。ただいま大きな揺れが発生しました。急いで姿勢を低くして、机などの下に入ってじっとしてください。」という教頭先生の声が聞こえきました。子どもたちは落ち着いてさっと机の下にもぐりました。臨場感あふれる音が流れる中、机の脚をしっかりと押さえて体・頭を守っていました。



「自分の命は自分で守る」ことを意識して、危機管理をしっかりできるように、今後も日頃の指導や避難訓練などを適時行っていきます。

